

# La Buissonnière

ÉCOLE PRIMAIRE PRIVÉE CHRÉTIENNE

EN ROUTE... !



**"Croire est la seule force qui nous permette d'avancer."** (C.S. Lewis)

L'équipe de l'école La Buissonnière veut avancer: avancer vers la pérennisation et le développement de l'école primaire, et la création d'un collège. Le défi est de taille et nécessite des ressources humaines et matérielles impressionnantes. Mais rien n'est impossible à celui qui croit. Merci de croire avec nous !



Cette année en lien avec le thème du voyage nous avons organisé un carnaval du monde !

Les parents ont été invités à préparer et se régaler d'un buffet composé de plats de différents pays. Les enfants se sont ensuite déguisés et les grands nous ont présenté leur pièce de théâtre: "*le tour du monde en 80 jours*". Le tout se terminant joyeusement par un chant plein d'entrain !





Connaissez-vous La Buissonnière Cup ?  
Après avoir confectionné un véhicule roulant à l'aide de matériel de récupération, les enfants ont pu assister au concours du véhicule le plus fonctionnel et le plus esthétique ! La concurrence était rude !  
Bravo à notre heureux gagnant !



Entre les évènements et les fêtes, les enfants savent aussi travailler sérieusement !

Le besoin se faisant ressentir, nous avons davantage aménagé les classes pour favoriser la concentration (organiseurs, casques,...).



L'attention étant un enjeu important dans notre société actuelle, les grands ont pu bénéficier de plusieurs séances du programme "ATOLE", visant à comprendre de façon ludique le fonctionnement du cerveau dans ce domaine.

Certains ne le croiront peut-être pas, mais il est possible de se passionner pour les mathématiques... Surtout quand elles sont présentées d'une manière surprenante, à travers l'histoire, la nature, les défis à résoudre, la mécanique ou les tours de passe-passe ! La semaine des mathématiques a donc dû être prolongée pour la plus grande satisfaction de tous !



Un papa est venu montrer et expliquer le fonctionnement du vélo ! Un vrai régal de démonter et décortiquer ce véhicule si ingénieux. Après ça, ils sauront tout sur le vélo !



Quelques mots pour remercier les différents intervenants, qui se donnent toujours à fond pour apporter des enseignements de qualité, et adaptés au multiniveau !



<= Le nouvel an chinois s'est fêté en calligraphie et en raviolis !

En anglais, le voyage à travers les différents pays anglophones se poursuit: la preuve dans le "passport" ! =>



<= En éducation civique les enfants sont demandeurs d'aborder des sujets sérieux ou d'actualité, comme ici le handicap.

En art, les enfants se régaler de créer leurs propres oeuvres, de chanter ou de découvrir des instruments ! =>



La fête de Pâques a été l'occasion de rassembler petits et grands autour de chants, d'histoires, de jeux, et de la traditionnelle chasse aux oeufs !



### Projets d'avenir

Avec l'aide de professionnels (architecte, maître d'œuvre, banque, comptable), le CA de l'association a pu simuler l'agrandissement de l'école à travers une proposition d'achat d'un terrain adjacent à l'école actuelle, ainsi que la construction d'un local. Un apport de 150000 euros serait nécessaire dans la conjoncture actuelle.

D'autres solutions peuvent exister mais nécessiteront forcément un apport financier conséquent.

C'est pourquoi nous développons un groupe de travail dédié à la communication et à la recherche de fonds permettant de développer l'école. Si vous avez à cœur de faire partie de ce groupe, contactez-nous ! Car comme le dit un proverbe: "*Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin*" !



Faire un don :



Les dons, parrainages, mécénats, sont déductibles des impôts à hauteur de 66%.

**Vous pouvez désormais nous suivre sur Facebook ou LinkedIn**

